



Bantu Warga dengan Pasar Rakyat #5

JOGJA - Menjelang Idul Fitri 1434 H, Kecamatan Danurejan mengadakan Pasar Rakyat #5. Acara yang rutin diadakan setiap tahunnya ini berlangsung hingga 3 Agustus mendatang dan dibuka langsung oleh Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti.

Haryadi menuturkan mendukung penuh acara ini untuk dilaksanakan setiap tahunnya. Juga mengungkapkan apresiasinya karena pasar rakyat ini mampu membangkitkan potensi UMKM yang dimiliki oleh setiap Kecamatan. Sebab acara ini sekaligus mendukung usaha kecil yang dimiliki oleh setiap masyarakat.

"Apalagi selama Ramadan ini banyak potensi yang dijual baik kuliner maupun industri kreatif

lainnya. Tentunya dapat menumbuhkan rasa cinta terhadap produk dalam negeri," katanya.

Meski hanya dilaksanakan selama tiga hari, namun menurut Camat Kecamatan Danurejan Octo Noor Arafat tidak menutup kemungkinan rentang waktunya akan diperpanjang. Sesuai tradisi setiap tahun di mana antusiasme pedagang dan konsumen sangat tinggi menyambut Pasar Rakyat ini.

"Biasanya selepas tiga hari para peserta stan dari UMKM meminta perpanjangan hingga menjelang Lebaran, pastinya kita mendukung saja," kata Octo ditemui di kantornya kemarin (1/8).

Tahun ini peserta yang mendaftar Pasar Rakyat #5 sejumlah 40 UMKM yang berasal dari tiga

kelurahan. Yakni Kelurahan Suryomatjan, Kelurahan Tegal Kemuning dan Kelurahan Tegal Pangung. Berbagai produk pun diujakan dalam Pasar Rakyat ini, diantaranya aneka makanan, minuman, pakaian dan ada pula sembako murah.

Namun dalam Pasar Rakyat #5 ini tetap mengandalkan produk-produk kuliner yang diujakan. Hal ini menurut Octo sesuai dengan visi Kecamatan Danurejan yaitu sebagai kampung kuliner khususnya jajan pasar. Sedangkan untuk sembako murah sendiri disediakan sejumlah 200 paket seharga 20 ribu. Selain itu untuk menarik minat masyarakat dalam mengonsumsi produk lokal. (dwi/ila/gp)



DUKUNG UMKM:
 Pasar rakyat menjadi ajang pemasaran bagi pelaku usaha kecil dan menengah. Sekaligus membantu masyarakat untuk berbelanja kebutuhan hari raya dengan harga murah.

DWI AGUSTADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Danurejan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005